

CorrillosR > Blog > Capitales > **Ecopetrol** halló 3.000 elementos arqueológicos en Acacias y Guamal, Meta

CAPITALES

Ecopetrol halló 3.000 elementos arqueológicos en Acacias y Guamal, Meta

La estatal petrolera identificó más de 27 sitios arqueológicos ubicados principalmente en terrazas cercanas a los ríos Acacias, Orotoy, Humadea y Ariari.



CORRILLOS | hace 8 horas
Última actualización: 2024/07/03 at 11:32 AM

Compartir [Facebook] [Twitter] [Email] [Print] [More]



Foto: **Ecopetrol** / Editada / En excavación en campo 50k, **Ecopetrol** halló 3.000 elementos arqueológicos en Acacias y Guamal, Meta.

COMPARTIR

- [Facebook]
- [Twitter]
- [Email]
- [Print]
- [More]

Ecopetrol informó sobre el descubrimiento de más de 3.000 elementos arqueológicos en los municipios de Acacias y Guamal, en el departamento del Meta. Estos hallazgos se realizaron en el marco de excavaciones en el Clúster 66 y Clúster 8b, ubicados en el campo 50k de la compañía petrolera.

La empresa identificó más de 27 sitios arqueológicos ubicados principalmente en terrazas cercanas a los ríos Acacias, Orotoy, Humadea y Ariari.

Entre los hallazgos se encontraron fragmentos cerámicos dispersos y centenares de evidencias arqueológicas de la comunidad Guayupe, una de las etnias precolombinas que habitaron la región.

En el Clúster 66, ubicado en el municipio de Guamal, se descubrieron vestigios de uso doméstico, como cocinas y viviendas. Las piezas cerámicas encontradas en este sitio presentan rastros de hollín y ahumado, lo que indica su uso en actividades cotidianas. Además, en el Clúster 8b de Acacias, se hallaron cinco vasijas cerámicas, piezas líticas únicas y tallajes en piedra.

Igor Martínez Beltrán, arqueólogo de la Gerencia de Gestión Ambiental y Relacionamento de **Ecopetrol**, destacó que “una vez finalicen los trabajos arqueológicos, se desarrollarán los análisis que permitan contextualizar en el tiempo los hallazgos. Paralelo a las actividades en campo, **Ecopetrol** desarrolla un plan de socialización de los resultados con la

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales



Facebook



Twitter



Instagram



Youtube



Tiktok

Noticias populares



Inscripción del referendo por la autonomía fiscal de las regiones

Por CORRILLOS | hace 32 mins

- + Contraloría advierte riesgos en financiación del programa Vivienda Rural del gobierno nacional
- + Obras por \$513 millones favorecen a 6.546 estudiantes de Barrancabermeja
- + Cristo acepta designación como ministro del Interior con cuatro prioridades fundamentales
- + Gobierno Central, es el centro del derroche: Expresidente ...

campo y laboratorio, **Ecopetrol** desarrolló un plan de socialización de los resultados con las comunidades locales para sensibilizarlas sobre la protección del patrimonio arqueológico y vincular a las administraciones locales en la gestión de tenencia y conservación de los bienes recuperados”.

Los Guayupe habitaban el sureste de los Llanos Orientales cuando llegaron los españoles en el siglo XVI. Investigaciones arqueológicas desde los años ochenta han ampliado su área de influencia en los ríos Guayabero, Ariari y Orottoy. Se sabe que vivieron hace aproximadamente 2.000 años, dedicándose a la agricultura, la caza y la pesca. Eran especialistas en alfarería y tenían complejas prácticas funerarias.

Estos hallazgos se suman a los registrados en áreas de los campos Castilla, Chichimene y CPO-9, donde **Ecopetrol** tiene operaciones.

o (Con información de **Ecopetrol**)

También te puede interesar

- + Obras por \$513 millones favorecen a 6.546 estudiantes de Barrancabermeja
- + Gobierno habilitó a Acerías Paz del Río como operador de transporte ferroviario de pasajeros
- + Langostino Rojo, amenaza para el medio ambiente y para la salud humana
- + Restitución en Papi Quiero Piña de predio de la Gobernación de Santander
- + En visita a las provincias, Gobernador de Santander priorizó proyectos para el desarrollo de la región

ETIQUETADO: Acacias y Guamal, Departamento del Meta, **Ecopetrol**, Excavación, Hallazgos arqueológicos, Petrolera Estatal

Uribe



Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Ferrocarriles y caminos vecinales, los retos de la nueva ministra de Transporte

PRÓXIMO ARTÍCULO

Grandes y pequeños entran en la segunda fase del Censo Económico Nacional



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales



